



Mercredi au Hameau

publié le 09/09/2015

Après une courte nuit, un réveil un peu difficile pour certains. Petit déjeuner. Activités jeu écocitoyen, jeux de présentation et règles de vie. Pique-nique au soleil, temps calme...Départ pour la vallée du Nay ; les enfants se sont montrés très impliqués et actifs dans le jeu de piste. Après un goûter bien mérité et un passage à l'aire de jeux, retour au centre. Après le repas, soirée contes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.